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COMPTE-RENDU REUNION CMJ 

RÉUNION DU 8 FÉVRIER 2023 (à la médiathèque) 

Adultes présents : Bruno VIDAL,  

Adultes absents : Muriel ALARY, Éloïse Caujolle (excusées) 

Jeunes ÉLUS présents : MAZEL Thomas, MORENO-GIRAUD Karmela, JULIEN Lalie, MAZEL Alan, 
MESSAFER Yanis, BENAMA Youcef, DOMERGUE Joris, JULIEN Lucie, 
MAMOU Emma, KURYLO MARTIN Maël YUCA Gurkan, VIENS Lilou, 
AKGUN Selvi, OUFRID Isleym, 

Jeunes ÉLUS absents : ERDOGMUS Mustafa, (excusé) 

 

Secrétaire de séance :  Bruno VIDAL 

Début à 14h 

• Accueil. 

 

La réunion a lieu dans l'amphithéâtre de l'espace NOUGARO. 

Tout le monde arrive à l'heure, seul Mustafa est absent car il est malade. 

Bruno remercie les jeunes pour leur ponctualité et accueille Selvi qui avait été absente lors des 

deux premières réunions (elle était malade.). Il lui remet en cadeau de bienvenu le 

conférencier que le Maire avait remis à tout le monde lors de la réunion de passation de 

pouvoirs. 

On commence par signer la feuille de présence et la charte de fonctionnement qui avait été 

commenté lors de la réunion précédente. 

 

Ensuite, la parole est donnée à Karmela, qui expose son idée : Elle voudrait créer une 

association pour venir en aide aux enfants malades dans les hôpitaux. 

Bruno demande aux jeunes de dire ce qu'ils pensent de cette idée. Une discussion s'engage. 

Au final, cette idée ne sera pas retenue. En effet, ce type d'association existe déjà et le CMJ ne 

peut pas en créer une supplémentaire. Bruno précise que pour créer une association, il faut 

être majeur. Toutefois rien n'empêche le CMJ de chercher des idées pour aider ces 

associations. À réfléchir ultérieurement. 

 

À présent, Bruno sollicite Gurkan pour qu'il nous parle du problème concernant l'aire de jeux 
en bas de son immeuble. 
Il nous explique que les jeux ont été cassés et qu'il faudrait les changer. Thomas et d'autres 
jeunes demandent qui a cassé ces jeux ? Gurkan pense qu'il si s'agit de grand ou de jeunes 
adultes. Après un échange d'opinions et d'idées Bruno donne une simple idée du coût d'une 
aire de jeu et que pour une simple balançoire à ressort, il faut compter environ 500 euros. 
Les jeunes surpris, pensent que les "Casseurs" devraient être informés et retrouvés pour payer 
les dégâts. Tout le monde est d'accord, mais cela est difficile de savoir qui a cassé. Bruno 
explique ensuite comment la municipalité et les services techniques de la mairie travaillent 
pour remettre en état les aires de jeux. (Après la réunion, Gurkan envoie un SMS à Bruno pour 
lui dire que l'aire de jeux avait été réparée.). 
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Bruno poursuit la réunion en nous parle d'une méthode de travail qui pourrait nous aider à 

savoir si nos idées sont pertinentes et si elles peuvent être mises en œuvre. C'est une méthode 

beaucoup utilisée pour élaborer des projets, la méthode QQOQCCP. 

Une fiche action vierge est distribuée et expliquée. Nous décidons d'utiliser cette méthode 

avec cette fiche action. 

 

• Questions diverses. 

 

Comme prévu, nous parlons des prochaines réunions. Tous les jeunes sont d'accord pour dire 

que l'on pourrait certainement en faire plus. Avec l'aide de tous, Bruno programme tout de 

suite les 3 prochaines réunions : le 15 mars, le 29 mars, et le 13 avril. 

Attention, la réunion du 15 mars est programmée à la mairie, Bruno rappelle qu'il n'y aura 

plus de convocation papier, seul des mails et SMS seront envoyés (geste éco-responsable.). 

 

Pour terminer, on évoque les futures actions portées par la municipalité et qui pourrait 
intéresser le CMJ : 
- Le carnaval : seul quelques jeunes sont motivés, dont Isleym, Selvi et Mael. 
- La reconduction du projet "Plaques de rue". Bruno a une réunion demain et nous en dira 
davantage plus tard. 
D'autre part, Bruno nous demande notre avis sur la participation du CMJ à la Journée de la 
jeunesse + Appel à candidatures conseils municipaux jeunes. (Thématique : un projet lie à la 
transition Écologique ? "CANDIDATEZ AUX TROPHÉES DE L'ENGAGEMENT LOCAL !"). 
On pourrait participer avec le projet des anciens du CMJ : "le calendrier écoresponsable" 
Il est décidé de réfléchir à cette opportunité lors de la prochaine réunion. 

 

 

La réunion se termine à 15h30 par un goûter convivial. 


